

## 不正薬物関連ニュース（21年7月）

- 7月6日 古物収集をおこなうものがパトゥムタニ県で肥料を2袋を発見し、開けてみると中から覚醒剤（錠剤）を発見。警察へ通報し、担当官は覚醒剤（錠剤）50万錠をパトゥムタニ県犯罪科学センターに押収した。  
<https://www.naewna.com/local/585678>
- 7月6日 バンコク都パーシージャルーン区で警察が売人1名を逮捕。麻薬密売とケタミン3.8キログラム、覚醒剤（錠剤）50,800錠を貸家に隠し所持していた罪に問われている。  
[https://www.matichon.co.th/news-monitor/news\\_2814852](https://www.matichon.co.th/news-monitor/news_2814852)
- 7月16日 警察と麻薬取締局がチェンマイ県の自然の中をパトロール中に大量の覚醒剤（錠剤）393万錠を押収。容疑者は逃亡。  
<https://www.naewna.com/local/588049>
- 7月22日 国境警備警察417がスラタニ県で男性2名を逮捕、覚醒剤（錠剤）55万錠、覚醒剤（粉末）約100グラム、ヘロイン約4キログラムを押収。  
<https://www.komchadluek.net/news/crime/475449>
- 7月26日 香港税関の担当官がヘロイン61キログラムを押収。これは過去20年間でもっとも多い量とされ、2億7500万バーツ相当とされる。インスタントビーフンの調味料の中に隠し、タイから船で輸送されてきていた。  
<https://www.thairath.co.th/news/foreign/2149890>
- 7月29日 麻薬取締局警察がチェンライから覚醒剤を運ぶグループを追跡し、ナコンサワン県で逮捕。覚醒剤（錠剤）8百万錠を押収。  
<https://www.posttoday.com/social/local/659186>